

にこにこ新聞 5月 (書道、外国人の英会話・笑い文字)

新学期が始まり3週間がたちました。新しいクラスや先生に慣れたでしょうか？

世間では大型連休で楽しそうですが、子供たちは飛び飛びの休みで落ち着かないですね。

小学生のやる気を引き出す！魔法の言葉かけ5選

小学生の子供に「勉強なさい！」と声をかけるのは、親御さんにとってよくあるシーンですよね。

しかし、ついつい命令口調になってしまい、子供のやる気を下げってしまうこともあるかもしれません。

そこで今回は、小学生のやる気を引き出す魔法の言葉かけ5選をご紹介します。

1. できたことを具体的に褒める

テストで良い点を取ってきたときはもちろん、小さなことでもできたことを具体的に褒めてあげましょう。

- 「算数のテストで90点なんてすごいね！計算の練習頑張ってたもんね！」
- 「漢字を全部覚えてたなんて、さすがだね！毎日コツコツ練習してたからだね！」

2. 努力を認めてあげる

点数が上がらなかったとしても、努力していることはしっかりと認めてあげましょう。

- 「今回は思うような点数が取れなかったね。でも、最後まで諦めずに問題に取り組んでいたのは立派だよ。」
- 「難しい問題にもチャレンジしていたね。粘り強く取り組む姿はカッコいいよ。」

3. 一緒に目標を設定する

目標を達成することで、子供は自信と達成感を得ることができます。

- 「来週のテストで〇点を目指そう！一緒に勉強計画立てようか？」
- 「漢字検定〇級合格に向けて、毎日〇個ずつ覚えようね！」

4. 勉強への興味関心を高める

- 「この歴史の時代、ドラマで見たことあるよ！どんなことがあったのか調べてみよう！」
- 「この科学の実験、家でやってみようよ！きっと楽しいよ！」

- 「星座を習ったのでプラネタリウムの言ってみようか！どんな星座があるのかな？」

5. 子供の話をよく聞いて共感する

勉強が辛いと感じているときは、話をよく聞いて共感してあげましょう。

- 「勉強が難しいって思うよね。私も子供の頃そうだったよ。」
- 「一緒に休憩しよう。ちょっと甘いもの食べてリフレッシュしようね。」

お母さんやお父さんの子供の頃の話をしてあげることで安心したり、より一層、親密感が感じられることでしょう。

魔法の言葉かけは、以下に気を配ってしてみてください。

- 子供の名前を呼ぶ
- アイコンタクトを取る
- 笑顔で話す
- 子供の目線に合わせる
- オーバーリアクションで褒める

まとめ

勉強をやる気にさせるためには、子供を尊重し、励まし、一緒に成長していく姿勢が大切です。

魔法の言葉かけを参考に、子供とのコミュニケーションを楽しみながら、学習意欲を高めていきましょう。

私ごとですが、半年かけて東京で腸脳活セミナーに参加し認定書をいただきました。

腸と脳は繋がっていて腸が脳を支配していることもわかりました。

性格・脳の働き・認知症・アトピーなど、すべて腸の環境で変わってくることがわかりました。

腸内の環境さえ良いものにすれば免疫力も上がり病気もしなくなります。

すべての病気の根源は腸にあると言っても過言ではありません。

今後の自分の健康や生き方に対しとても勉強になりました。

みんなが腸内環境の大切さを知り健康であって欲しいと思っております

子どもたちの未来は大人の私たちがしっかりと知識を取り入れていかない

いけないと確信しました。私はますます元気です。



書道教室からのお知らせ

書道期教室も新しい生徒さんが入会されみんなの成長が楽しみです。

中学生になった生徒も慣れないペンで一生懸命かいております。

消せないのが苦しいですね。

5月は祝日もありますので祝日はお休みです。お気を付けください。

毛筆を持ってくる学年

水曜日さくらの教室 1日	8日	15日	22日	29日
皆硬筆	4. 5年	休み	3. 6年	休み
金曜日 KIC/第二聖徳 3日	10日	17日	24日	31日
祝日で休み	皆硬筆	3. 6年	4. 5年	会議で休み

外国人講師の英会話

新学期となりクラス替えなどがありどこで何をしているのか??ということで

クラスをお知らせします。

年間42回のクラス

火曜 KIC クラス 4:15~6:45 レベル別で分けています。

木曜 KIC クラス 5:35~6:45 小学生クラス・中学生クラス

木曜聖徳幼稚園小学生クラス (スタークラス) スタークラスの名前を変更します。

サニークラスと変更させていただきます。

サニークラス 4:00~5:15 小学生低学年・高学年クラス

年間21回のクラス

木曜日1・3週目スカイクラス（聖徳幼稚園） 3:00~3:40

木曜日2・4週目コアラクラス（第二聖徳幼稚園） 3:00~3:40

新しい生徒さんが入ってこられました。恥ずかしいけど真似っこしてみる。

これなんですよ。真似っこなんかわからないけど真似っこしていたら話せるんですよ。

聞いたことない言葉は誰も話せませんよね。赤ちゃんが話せるようになるのはお母さんの

真似っこからですもの。かわいいみんなが楽しみです。

いつでも無料体験はしております。

興味のある方に教えてあげてください

カレンダーをlineのノートに載せております。

予定ではありますがカレンダーを確認されレッスンにおいでください。

笑い文字

<https://waraimoji.com/seminar/>

笑文字に興味のある方はお互いの時間を合わせて体験してみませんか？

連絡ください